



「ふたば」

令和2年 7月31日号

「夢がつながる 学びのエリア」

板橋五小・板橋十小・板橋二中

激動の1学期から、新たなチャレンジの2学期へ

校長 大沼 文雄

緊急事態宣言解除後も終息の見えない状況下、本日「令和2年度1学期終業式」を迎えます。ここまで、保護者の皆様には新型コロナウイルス感染拡大防止への学校の対応、様々な制約のある中での教育活動にご理解とご協力をいただきまして、誠にありがとうございました。現在も予断を許さない中、明日から「夏季休業」に入ります。3週間という例年に比べて非常に短い期間となりますが、まずはご家族・お子様の健康に留意していただき、8月25日(火)の「2学期始業式」で、お子様が元気に登校して来られることを、お持ちしております。

振り返れば、3月2日以降過ごした日々は、私たち教職員にとっても未曾有の経験でした。約3ヶ月にわたり、「学校に生徒がない日々」は大変つらい期間でした。やはり私たち教師にとって「目の前の子どもたちと共に教育活動に取り組むこと」がかけがえのないことだと痛感しました。6月1日以降の学校再開後も、以前と同じ教育活動の取組は行うことが出来ていませんが、それでも毎日子どもたちと顔を合わせ、笑顔を交わせる日々を大変幸せに感じています。

生徒も同様の思いをもって学校再開を迎えていたようです。ほとんどの生徒が、「学校生活を送ることが出来る喜び」「友人と過ごす時間の大切さ」・・・等、「当たり前だと思っていたことがいかに貴重なことだったのか」を再確認していました。制約が多い「新しい学校生活の様式」へ不平不満を口に出さず、粛々と取り組んでいる姿に大きな成長を感じています。「ピンチをチャンスに！」と生徒に話しました。現在の生徒の状況からは「制約の多い中でも、何か新しいことに向かっていけるのではないか」と強い期待を抱くことが出来ます。

生徒の健康と安全を第一に、ご家族や教職員の健康と安全を大切にしながら、新たなチャレンジが出来る2学期へと向かっていきたいと考えています。引き続き、学校の取組にご理解とご協力を、どうぞ宜しくお願いいたします。

生徒の学校生活より



7月6日(月) 今年度初となる「生徒会朝礼」を校内放送を用いて行いました。生徒会長から全校生徒に「コロナ対策の徹底」と2日後からの定期考査に向けて「がんばろう！」と呼びかけがありました。その後、3ヶ月ぶりの表彰を教室で行いました。



7月10日(金) 入学式を行うことが出来なかった7年生は、クラスごとに集合写真を撮影しました。ある担任が「この子たちのマスクを外した素顔を見るのは初めてだな」とつぶやいた言葉が印象的でした。



7月13日(月) 1校時、避難訓練を実施しました。全校生徒が一斉に行動できないため、各教室で担当教員が作成したパワーポイントの映像を用いて「地震発生時の対応」、「不審者侵入時の対応」について確認しました。

現在、保護者の皆様のみならず、地域の皆様にも生徒の活動をご覧いただけない状況です。大変残念です。上記のような生徒の様子は、随時、学校ホームページに掲載しております。是非ご覧いただき、生徒への激励などを頂戴できましたら幸いです。どうぞ宜しくお願いいたします。

1学期の評価評定・通知表について

7月4日(土)の「評価評定説明会」には、大変お忙しい中、大勢の皆様にご来校いただきました。翌週から、学校ホームページにも説明会の様子は掲載いたしました。説明会にてお話しさせていただいた概要を改めてお伝えいたします。

1. 「9年生評価評定について」

9年生については、夏休み中に希望進路実現に向けての資料が必要となることと板橋区の方針もあり、**全教科について7月31日にお渡しする「通知表」に評価評定を記載いたします。**ただし、教科によっては、ここまでの授業の取組において学習内容として評価材料がない観点項目が生じています。そのため、通知表の観点項目欄には、「評定不能」として「/」(斜線：スラッシュ)が記載されている場合があります。今学期の特殊な授業実施による措置として、ご理解のほど宜しくお願いいたします。

2. 「8年生・7年生の評価評定について」

6月の再開以降国語・社会・数学・理科・英語を中心に授業を編成してきました。その影響で、実技教科(音楽・美術・保健体育・技術家庭)は授業実施時数が少なくなっています。そこで、本校では今学期に限り8年生・7年生の実技教科の評価評定は「**取組状況通知書**」としてお示しいたします。**7月31日に通知表と一緒にお渡しします。通知表には、国語・社会・数学・理科・英語の評価評定を記載いたします。**今学期の特殊な授業実施による措置として、ご理解のほど宜しくお願いいたします。

*上記1, 2の詳細につきましては、学校ホームページ上に「8月1日から8月11日まで」の期間で、説明会当日の映像資料を再掲載いたします。ただし、本校保護者の皆様向けにパスワードを設定してあります。パスワードにつきましては、7月9日に配信メールにてお伝えいたしました。ご不明の場合には、学校までお問い合わせください。

3. 通知表「担任所見」の記載について

今年度から学期ごとの「担任所見」を取りやめました。お子様の状況につきましては、教育相談・三者面談の中でお話しさせていただきます。尚、3学期末にお渡しする通知表には、1年間を振り返る「担任所見」を記載いたします。ご了解くださいますよう、宜しくお願いいたします。



(当日の会場風景)

【問い合わせ】

板橋区立板橋第二中学校
副校長 3956-8121

今後の主な予定

2学期始業式 8月25日(火)

8月1日(土) 夏季休業日(始)	9月1日(火) 避難訓練
1日(土)～4日(火) (予定)	11日(金) 専門・中央委員会
部活動ごとに9年生を中心とした交流試合	14日(月) 生徒会朝礼
(部活動ごとにご確認ください)	16日(水) 安全指導・安全点検
3日(月) 教育相談Ⅰ(～7日)	17日(木) 学校公開(始～19日)
10日(月) 山の日	小学生部活動体験(始～18日)
24日(月) 夏季休業日(終)	19日(土) 土曜授業プラン
25日(火) 2学期始業式	令和3年度新入生保護者説明会

*上記は現時点での予定。今後、変更等が生じた場合は、改めてご連絡いたします。

保護者の皆様

1学期中は、度重なる予定の変更等があり、大変ご迷惑をおかけいたしました。その度に、ご理解とご協力をいただきまして、誠にありがとうございました。また、学校の取組に対する温かいお言葉は、大変励みとなり、勇気付けられました。夏休み中、今後の状況による予定の変更等が生じる場合があります。その際は、これまでと同様に、「配信メール」と「学校ホームページ」からご案内させていただきます。今後も引き続き、どうぞ宜しくお願いいたします。